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ATA DA 09º REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARIANA, MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE 
ABRIL DE DOIS MIL E TREZE (01º-04-2013). 

Às dezenove horas e oito minutos, do dia primeiro de abril de dois mil e treze, 
em sua Sede, reuniu-se a Edilidade Marianense, presidida pelo vereador Bruno 
Mol Crivellari, que contou com a presença dos demais Vereadores, que 
firmaram suas respectivas assinaturas no Livro de Presença e tomaram assento 
ao Plenário. O Senhor Presidente, cumprindo dispositivo Regimental, havendo 
número legal, em nome de Deus, declarou aberto os trabalhos. O Presidente 
solicitou à Secretária que fizesse a leitura da Ata da 08º Reunião Ordinária, 
realizada no dia vinte e cinco de março de dois mil e treze. A Ata foi colocada 
em discussão e votação sendo declarada aprovada, com a seguinte ressalva: o 
Vereador Pedro César de Oliveira Nunes informou que houve a troca da pauta 
da reunião do COMPAT na qual o Promotor Dr. Antônio Carlos de Oliveira 
participou e não a falsificação de sua assinatura na ata. A Secretária fez a 
leitura das correspondências. O Presidente convidou para compor o Plenário o 
Sr. José Antunes Vieira, ex-Vereador desta Casa. O Presidente solicitou à 
Secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 28/2013, de autoria do 
Vereador Bruno Mol, que Declara de Utilidade Pública o Projeto Social Alferes. 
O Vereador Fernando Sampaio solicitou que este projeto seja apreciado em 
única discussão e votação, havendo aceitação unânime. Leitura do Projeto de 
Lei nº 29/2013, de autoria da Mesa, que dispõe sobre a abertura de crédito 
suplementar ao orçamento do legislativo. O Vereador Fernando Sampaio 
solicitou que este projeto seja apreciado em única discussão e votação, havendo 
aceitação unânime. A Secretária fez a leitura do Requerimento nº 22/2013, de 
autoria do Vereador Cristiano Vilas Boas, requerendo informações sobre casos 
de nepotismo na Prefeitura de Mariana; Requerimento nº 23/2013, de autoria 
do Vereador Cristiano Vilas Boas, requerendo informações sobre o carnaval do 
ano de dois mil e treze. À Secretária fez a leitura das Indicações nº 95/2013 à 
99/2013, nº 110/2013, nº 112/2013 e 113/2013, de autoria do Vereador 
Sebastião; nº 116/2013, de autoria da Vereadora Daniely; nº 154/2013 à 
160/2013, nº 162/2013 à 165/2013 e nº 169/2013, de autoria do Vereador 
Juliano; nº 170/2013 à nº 175/2013, de autoria do Vereador Sebastião; nº 
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179/2013, de autoria do Vereador Juliano; nº 180/2013 à 186/2013, de autoria 

do Vereador Sebastião; nº 208/2013 à 210/2012, nº 212/2013 à 217/2013, nº 

219/2013, de autoria do Vereador Juliano; nº 239/2013, nº 309/2013 à 

312/2013, nº 349/2013 à 352/2013, nº 355/2013 à 357/2013, nº 416/2013, nº 

417/013, 'nº 448/2013 à 451/2013, nº 456/2013 e nº 458/2013, de autoria da 

Vereadora Daniely; nº 279/2013 à nº 282/2013, nº 324/2013 à 327/2013, nº 

346/2013, nº 373/2013 e nº 478/2013, de autoria do Vereador Bruno Mol; nº 

435/2013, 436/2013, nº 305/2013, nº 322/2013, nº 323/2013, de autoria do 

Vereador João Bosco; nº 370/2013 à 372/2013, de autoria do Vereador Marcelo 

Macedo; nº 397/2013 e 398/2013, nº 487/2013de autoria do Vereador Cristiano; 

nº486/2013, 382/2013 à 384/2013, de autoria do Vereador Adimar; nº 434/2013, 

de autoria do Vereador José Jarbas Ramos Filho; nº 484/2013, de autoria do 

Vereador Antônio Marcos. Os Vereadores Antônio Marcos, Daniely Cristina e 

Juliano trataram sobre a importância do Conselho de Trânsito em Mariana. O 

Vereador Geraldo Sales afirmou que o trevo construído próximo a empresa Skol 

foi uma medida paliativa na tentativa de diminuir o número de acidentes que 
vinham ocorrendo no local. O Vereador Bruno afirmou que o estacionamento de 

carretas em frente ao depósito da Skol diminui a visibilidade dos motoristas, o 

que é causa de acidentes. A Vereadora Daniely Cristina disse ter sido informada 

que os caminhões do depósito de areia localizado ao lado do trevo possuem 

liberação para trafegar na contramão, afirmou que deve ser apurada tal 

informação. O Vereador Antônio Marcos disse que se deparou com essa 

situação, mas não há documentado essa liberação. Explanou sobre a importância 
de levar tais discussões ao Conselho Municipal de Trânsito. O Vereador João 
Bosco sugeriu provisoriamente um contingente da guarda municipal para 

fiscalizar os motoristas no trevo do MG-262, saída do bairro Santana. O 

Vereador Geraldo Sales sugeriu a instalação de câmera de segurança no local 

citado. O Vereador Pedro César afirmou que existe o projeto de desapropriação 

da área paralela a MG-262, próximo a saída do bairro Santana para a construção 

de trevo. O Presidente sugeriu aos Vereadores componentes do CONTRAT que 

agendem uma reunião com o DER para tratar sobre as questões pertinentes ao 

trânsito de Mariana. O Vereador Geraldo Sales sugeriu que nessa reunião seja 

discutido a situação de todos os trevos da sede, distritos e sub distritos de 

Mariana. O Vereador Cristiano Vilas Boas levantou os problemas de transporte 

público coletivo em Mariana. O Presidente solicitou a Secretária que 
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continuasse a leitura das Indicações nº 485/2013, de autoria do Vereador 
Antônio Marcos; nº 483/2013, de autoria do Vereador Edson Agostinho; nº 
488/2013 à 493/2013 de autoria do Vereador Pedro César. O Presidente 
solicitou a Secretária que procedesse à leitura da Moção de Pesar, de autoria do 
Vereador. Pedro César, pelo passamento da Senhora Brima Salomé da Silva. 
Leitura da Moção de Pesar, de autoria do Vereador Pedro César, pelo 
passamento do Senhor Joel Profeta Alves. Leitura da Menção Honrosa nº 
03/2013, de autoria do Vereador João Bosco, a Escola Estadual Monsenhor 
Morais, do distrito de Furquim, pelo prêmio do IDEB (Índice  de 
Desenvolvimento da Educação Básica). O Presidente consultou o Plenário sobre 
a possibilidade de a reunião ocorrer sem intervalo. O Vereador Juliano solicitou 
intervalo para os Edis se reunirem a fim de chegarem a um consenso quanto ao 
projeto que prevê alteração do horário da reunião ordinária. O Vereador 
Fernando sugeriu que a discussão ocorresse na próxima semana. O Presidente 
concedeu o intervalo de cinco minutos atendendo a solicitação do Vereador 
Juliano. Após o intervalo, o Presidente solicitou à Secretária a leitura do 
Parecer ao Projeto de Lei nº 28/2013, que Declara de Utilidade Pública o 
Projeto Social Alferes. O Presidente colocou este projeto em única discussão e 
em única votação, sendo declarado aprovado por unanimidade. À Secretária 
fez a leitura do Parecer ao Projeto de Lei nº 29/2013, que dispõe sobre a 
abertura de credito suplementar ao orçamento do legislativo. O Presidente 
colocou este projeto em única discussão e em única votação, sendo declarado 
aprovado por unanimidade. Leitura do Parecer ao Projeto de Lei nº 
19/2013, que Declara de Utilidade Pública a Associação dos Guardas 
Municipais de Mariana. O Presidente colocou este projeto em primeira 
discussão. O Vereador Juliano, autor do projeto, solicitou ao Presidente que o 
retire da pauta para que possa encaminhar substitutivo com a assinatura do 
Vereador Antônio Marcos considerando ser ele membro da guarda e um dos 
fundadores da Associação. O Vereador Pedro César disse que, embora boa parte 
da guarda desempenhe um excelente trabalho, existem aqueles que muito 
envergonham a instituição e desrespeitam o povo marianense. Disse que 
participou da criação da guarda municipal sendo o seu objetivo proteger e 
respeitar o povo de Mariana, entretanto em alguns momentos isso não é feito e 
citou alguns exemplos de desrespeito da guarda com o povo de Mariana. O 
Vereador Antônio Marcos disse respeitar a opinião do Vereador Pedro, mas
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existe também o outro lado, onde parte dos marianenses desacatam o guarda 

municipal e desrespeitam as normas de trânsito e explanou sobre os problemas 

enfrentados na Semana Santa. O Vereador Juliano afirmou que quando um 

guarda comete uma falta este membro deve ser punido, mas como já foi dito, a 

guarda é rnaior do que seus membros. O Presidente retirou o projeto da pauta e 

solicitou a Secretária que continue a leitura dos pareceres. A Secretária fez a 

leitura do Parecer ao Projeto de Lei nº 26/2013, que Dispõe sobre a concessão 

de subvenção social “a Associação de Cultura Livre. O Vereador Pedro César 

solicitou que este projeto seja posto em única discussão e votação, houve 

aceitação unânime. O Presidente colocou este projeto em única discussão e em 

única votação, sendo declarado aprovado por unanimidade, O Vereador José 

Jarbas Ramos Filho requereu verbalmente ao Executivo que informe quem são 

os responsáveis pelas associações que vêm recebendo essas subvenções, bem 

como as certidões negativas dessas instituições. O Presidente solicitou ao 

Vereador José Jarbas que elabore Requerimento solicitando tais informações. O 

Presidente colocou o Requerimento nº 22/2013, de autoria do vereador 

Cristiano Vilas Boas, que requer informações sobre casos de nepotismo na 

Prefeitura de Mariana, em única discussão. O Vereador Cristiano apresentou 

justificativa por ter elaborado tal requerimento. O Presidente colocou o 

Requerimento em votação, sendo declarado aprovado por unanimidade. O 

Presidente colocou o Requerimento nº 23/2013, de autoria do Vereador 

Cristiano Vilas Boas, requerendo informações sobre o carnaval do ano de 2013, 

em única discussão. O Vereador Cristiano apresentou Jjustificativa por ter 

elaborado tal requerimento. O Presidente colocou o Requerimento em votação, 

sendo declarado aprovado por unanimidade. O Presidente colocou a Menção 

Honrosa nº 03/2013, de autoria do Vereador João Bosco, à Escola Estadual 

Monsenhor Morais, do distrito de Furquim, pelo prêmio do IDEB (Índice de 

Desenvolvimento da Educação Básica), em única discussão e única votação, 

sendo declarado aprovado por unanimidade. O Presidente colocou o 

Requerimento nº 21/2013, de autoria do vereador Juliano Vasconcelos e 

Cristiano Vilas Boas, que requerem a convocação para a próxima sessão 

ordinária do Secretário Municipal de Saúde para tratar sobre os casos de dengue 

em Mariana, em única discussão. O Vereador Pedro César informou que o 

Secretário Municipal de Saúde se prontificou a vir a esta Casa para tratar sobre 

qualquer assunto relacionado à sua pasta. O Vereador José Jarbas Ramos Filho 
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solicitou que o Secretário também explane sobre o Conselho Municipal de 

Saúde. O Vereador Antônio Marcos falou sobre as ações que vem 

acompanhando como guarda municipal no combate a dengue. O Presidente 

colocou o Requerimento em votação, sendo declarado aprovado por 

unanimidade. O Presidente solicitou que seja incluída no ofício a solicitação do 

Vereador José Jarbas Ramos Filho. O Vereador Cristiano afirmou que após 

levantarem o número de casos de dengue confirmado divulgado pela Secretaria 

de Saúde foi relevante, pois a Secretaria atualizou o comunicado no site do 

executivo. O Vereador Pedro César falou sobre a importância da 

conscientização da população para o combate da dengue. O Presidente colocou 

o Projeto de Lei nº 21/2013, de autoria do Vereador Juliano Vasconcelos, que 

Declara de Utilidade Pública a Associação de Moradores de Santa Rita do 

Durão, em segunda e terceira discussão e em segunda e terceira votação, 

sendo declarado aprovado por unanimidade. O Presidente prorrogou a reunião 

por mais quinze minutos. O Vereador Geraldo Sales solicitou a Comissão de 

Obras que fornecesse a Casa cópia de toda a documentação referente a empresa 

responsável pela coleta de lixo, Império e que seja realizada uma visita ao aterro 

sanitário, pois tem a informação que estaria abandonada. Solicitou ao Presidente 

que cobre do Executivo o cumprimento do Requerimento nº 10/2013, de sua 

autoria. E também resposta à notificação feita pela Casa à Prefeitura, em face de 

documentação comprovando que o atual Secretário Municipal de Obras não 

poderia ter sido nomeado por causa da Lei Municipal da Ficha Limpa. Palavra 

livre. E não havendo nada mais a tratar o Presidente declarou encerrada a 

Sessão, às vinte e uma horas e quarenta minutos. E, para constar, lavrou-se a 

presente Ata que, após lid vada, sera assinada. Mariana, primeiro de abril 

de dois mil e treze. %/ JW«(A


